



E.H. Ovaro DE 409090089101 R.	E.H. Hohenstein R. E.St. Odessa XI R. L/D	E.H. Caprimond E.St. Helena XIV Kostolany Odett	v. Karon v. Matador v. Enrico Caruso v. Kurfürst	Fam.: O15A Italia Scharffetter-Hengstenberg/ Kallwischken Z.: Hof Heitholm Kasch GmbH Rainer Kasch Heitholm 4 24109 Melsdorf
Pr.St. Imperia VI DE 409090232803 Schwb.	Mago xx Schwb. Innschrift B.	Diligo xx Maniette xx Glanzlicht Imposante IV	v. Petingo xx v. Hornbeam xx v. Ordensglanz v. Ravel	B.: Züchter MwSt. / TAX 19%

Maße und Bewertung der Mütter:

Imperia VI	170	-	21,5	8,0/ 7,5/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 7,28
Innschrift	167/202/21,0			7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0	(Z) SLP 6,90
Odessa XI	165/199/19,7			7,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0	

Maße u. Bewertung Ironie: 165/20,0

8,5/ 8,0/ 7,5/ 8,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0 (Z)
SLP Elmshorn 2018: S.: 8,5; T.: 8,0;
G.: 7,5; Ritt.: 8,75; Spr.: 8,0; gesamt: 8,31

Der Elitehengst und in zahlreichen S-Dressurkonkurrenzen erfolgreiche Ovaro lässt sich durch eine weitere Botschafterin vertreten. Ironie sicherte sich in vorbildlicher Formbeständigkeit aller Kriterien souverän den Titel der Reservesiegerin der ZSE Schleswig-Holstein. Ihr mütterlicher Großvater Mago xx zählt zu den wenigen Englischen Vollblütern, die mit Nationenpreis-Erfolgen sportliche Dressurleistung auf internationalem Niveau demonstrierten. Dazu tritt in 3. Generation der in internationalen Grand-Prix-Konkurrenzen erfolgreiche Siegerhengst Glanzlicht TSF (Brigitte Wittig).

Elite stallion Ovaro, a sire with numerous S dressage results under his belt, is sending another representative. Demonstrating superb consistency in all criteria, Ironie easily secured the reserve champion title at the Schleswig-Holstein central mare inspections. In addition to her maternal second sire Mago, a TB stallion boasting Nations Cup results and one of the few TB dressage horses performing at international level, she also carries the champion stallion and winning FEI Grand Prix competitor Glanzlicht TSF (Brigitte Wittig) in the third generation.